



まほら開館20周年



まほらミュージックプロジェクト

# BIG BAND WINTER FESTIVAL

## ビッグバンド ウィンターフェスティバル

GO-GOジャズオーケストラ(三春町)



真灯かなた



ファジーネーブル(本宮市)



ブルースカイ・サウンズ・オーケストラ(いわき市)



# 2024.1.21 (日)

## 13:00~15:30 (OPEN12:30)

### 三春交流館「まほら」まほらホール

入場  
無料



申込フォーム



まほらHP

主催/三春町教育委員会

申込み・問合せ/三春交流館「まほら」

☎ 0247-62-3837

# 出演者紹介



## GO-GOジャズオーケストラ(三春町)

2023年で結成20周年となるビックバンド。例年、三春町内で行われる岩江地区の「花と音楽祭」や「三春の里夏祭り」、「三春秋まつり」など多くのイベントに出演している。また、町外においても郡山市のステージやいわき市のビックバンドフェスティバルに参加しており、これまでに数多くの出演経験をもつ。



## 真灯かなた

東京都新宿区出身、福島県在住  
元宝塚歌劇団星組男役  
「studio REBORN」代表、「音楽劇団REBORN」主宰  
2013年、犬猫殺処分ゼロの夢を描いて、福島へ移住。自身のスタジオで歌と演劇の講師をする傍ら、県内外のイベントやショーに出演。生徒参加型劇団リボーンでは、福島活性化を目標に、ご当地の民話や昔話を題材にしている。また、エンターテインメントを通して、犬猫の募金活動も精力的に行なっている。現在までに3枚のCDをリリース。



## ファジーネーブル(本宮市)

本宮市で誕生してから38年が経ちました。ファジーネーブルといえば、お洒落なカクテルの名前からとったのか？と思われそうですが、ところがどっこい、本宮市は福島県の真ん中”へそ”に位置します。真ん中(へそ)＝ネーブルなんです。そして、そこにファジー＝いい加減な楽しけりゃいいっていう仲間が集まったので、こんなバンド名になりました。メンバーの高齢化が進む中、サクスの女性陣が平均年齢を下げてくださいています(笑)。現在は、初代メンバーだったトランペッターNobyがリーダーを務め、コロナ禍で練習もコンサートも中断していた3年半から、ようやく復活したばかりです。当日は、まだまだ完全復活してないので、まじめに演奏します。さて、できんだべか…



## ブルースカイ・サウンズ・オーケストラ(いわき市)

私達バンドは1977年に結成し早46年。しかし、46年間の実績とは裏腹になかなか実力が付いていかないのが実態です。週一回の練習をコツコツと行っているところですが、何せ高齢になってきたことと思うように曲が進まないのが現状です。私達の46年間の活動と言いますと数々ありますが、最近では「いわき文化春祭り」「仙台定禅寺ストリートジャズ」「いわき街なかコンサート」等、県外、県内等で細々と活動をしてまいりました。今回の三春町でのコンサートは皆楽しみにしております。当日はよろしくお願い申し上げます。